

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:17 PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA Viernes 17 de Noviembre de 2006

Bolsa de Noticias

-Quedan suspendido aumentos salariales en el Estado (Portada)

Según disposición del Ministerio de Hacienda y Crédito Público para garantizar la transparencia del Presidente Bolaños, quedan suspendidos todos los incrementos salariales hasta que asuma el nuevo gobierno. Las nuevas contrataciones y/o renovaciones de contratos de consultores quedan suspendidas hasta el 10 de enero que asuma el nuevo gobierno. Los asesores, asistentes, secretarios, jefes de despacho etc.. Su plazo se extenderá hasta el 10 de enero inclusive.

-Quiñónez pide perdón a Daniel y Eduardo (Portada)

El ex jefe de campaña del PLC, el controversial Enrique Quiñónez, quien ha dicho que aspira a ser el jefe de la bancada liberal, dijo que en reciprocidad a la política de Daniel Ortega de perdón y reconciliación, ellos también piden perdón a Daniel Ortega Saavedra y a Eduardo Montealegre.

-Pensión vitalicia solo para los ex presidentes sin cargo público (Portada)

El gobierno emitió una nota de prensa que aclara que le presidente Enrique Bolaños quien suspendió el pago de pensión vitalicia a los ex presidentes y ex vicepresidentes de la República que cumplan algún cargo público remunerado.

-Línea dura del PLC contra renovación (Pág. 3)

Extraoficialmente se supo que la línea dura del Partido Liberal Constitucionalista encabezada por Arnoldo Alemán se opondrán a la renovación que está impulsando el ex candidato José Rizo Castellón.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa **Agenda**Presentador Rhina Cardenal
Invitado Yamileth Bonilla

Tema Coyuntura política

Bonilla dijo que José Rizo conocía que no tenía la capacidad para ganarle a Daniel Ortega, que estaba siendo utilizado, que iba a una candidatura para llenar un requisito que era dividir el voto liberal, que Arnoldo Alemán apoyaba a sus candidatos a diputados y no a Rizo como candidato a la presidencia. Espera que Rizo pueda tener la fuerza, el valor para liderar una corriente dentro de lo que queda del PLC, que pueda llevar a cabo una verdadera reestructuración de ese partido, que pueda llevar a cabo sistemas e implantar métodos democráticos a lo interno del PLC, porque lo fueron perdiendo desde hace rato, razón por la cual miembros del PLC están en la ALN.

Bonilla dijo que no perdona, ni disculpa a Quiñónez, lo que no implica que se sienten en el mismo lugar a trabajar, por el daño moral que le ha hecho.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:17 PAG - 2 -

Canal 10

Programa El 10 en la Nación

Presentador Jaime Arellano

Invitado Oscar René Vargas y Ariel Granera (Analistas Políticos)

Tema Análisis de las elecciones presidenciales

Arellano comentó que Arnoldo Alemán convocó a una reunión a los magistrados de la CSJ, CSE y a los miembros de la Contraloría y Fiscal de la República de tendencia liberal, a una encerrona en la hacienda El Chile. Según Arellano está convocatoria es una reacción de demostración de fuerza por las declaraciones de José Rizo, en el que llamó a que se realice un plebiscito. Expresó que es necesario que las fuerzas liberales se unan para estar listos ante cualquier descarrilamiento del gobierno de Daniel Ortega. Granera manifestó que todos los cambios y nuevos nombramientos que se han dado a personas desde la Cancillería están apegados a la Ley de Servicios Exterior.

Vargas dijo que a Montealegre no le conviene que el Presidente Bolaños llegue a la Asamblea Nacional "porque quiere ser el men de la oposición".

Granera indicó que es muy prematuro valorar si el presidente va asistir a la Asamblea Nacional. Al respecto Arellano dijo que "el presidente Bolaños es como las mulas que si le dicen que vaya a la izquierda, él se va a la derecha". Señaló al Presidente Bolaños de permitir actos de corrupción en su gobierno, porque personalmente se presentó con un funcionario de su gobierno para mostrarle actos de corrupción que otro funcionario estaba cometiendo y que el mandatario les dijo que le dejaran las pruebas que iba a ver que hacía, pero no hizo nada. "Don Enrique es un usador de personas, que tarde o temprano va a pagar las consecuencias".

Vargas expresó que si diez diputados del PLC se pasan a ALN, con los quince diputados que le quedan a Arnoldo Alemán al unirse con los diputados del FSLN, suman 55 y con todos no pueden nombrar magistrados, ni contralores y Fiscal de la República. De presentarse este escenario, el FSLN tendrá que llegar a un acuerdo con ALN y no con el PLC.

Arellano expresó que Arnoldo Alemán no aguantaría la unión de José Rizo, José Antonio Alvarado y Eduardo Montealegre alrededor del ALN y con esto terminaría con el PLC.

Canal 2

Programa Primera Plana

Presentadores Joel Gutiérrez y Eduardo Enríquez Invitado Arturo Cruz (Analista Político)

Tema Conformación en la Asamblea Nacional

Cruz dijo que José Rizo puede contribuir a un proceso de modernización del PLC. "Yo soy un convencido que el Dr. Alemán es un maestro de la política criolla y tiene dones de líder carismático y si él no se quiere ir del PLC. De cara al futuro le hace mas daño al partido, por eso sería importante de que Alemán sea parte de la decisión de irse del PLC, pero si Alemán se queda en el PLC sería contribuir a la caída de su partido de cara al futuro. Aseguró que el presidente electo Daniel Ortega va hacer un buen trabajo, y si mantiene el ordenamiento macroeconómico. "Yo soy un convencido que este es un país que lo pueden manejar a lo inmediato y a futuro con responsabilidad. Yo soy un convencido que Nicaragua puede crecer económicamente en el futuro al 5, 6 ó 7 por ciento su economía.

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:17 PAG - 3 -

Canal 12

Programa Buenos Días

Presentador Stalin Vladimir

En relación al alza en la tarifa del agua, Stalin Vladimir dijo "recuerde señor Presidente que usted ha dicho que quiere ser el Presidente recordado por todos los nicaragüenses, como el mejor de la historia. No podemos recordarlo como el mejor de la historia si usted ya para despedirse nos está cobrando más en los recibos de agua".

Canal CDNN

Programa **De Mañana**

Presentador Martín Madriz

Invitado Iván Escobar Fornos (Magistrado del CSJ)

Tema Elección de nuevos magistrados de la CSJ

Escobar Fornos afirmó que la Ley de Carrera Judicial nunca se llevó a cabo su cumplimiento. Aconsejó que se debe cambiar el Sistema Judicial, debido a que en la CSJ existen influencias políticas, por lo tanto se debe de nombrar magistrados independientes en esos cargos y fortalecer el poder judicial y poner en funcionamiento la Ley de Carrera Judicial en práctica dentro del Sistema Judicial nicaragüense.

Canal 4

Programa En Vivo con Alberto Mora

Presentador Alberto Mora

Invitado José Antonio Alvarado

Tema Reestructuración del PLC

Alvarado dijo que durante la campaña electoral combatieron la gran adversidad de Alemán, y para poder despejar un horizonte y poder trabajar sin esa carga lo que dijo José Rizo es correcto, debe irse el Dr. Arnoldo Alemán del PLC debido que debe haber un plebiscito desde las bases del partido y una reestructuración completa del PLC.